

La République du Centre, 17 mai 2023

LA SOURCE

Les Restos du cœur présents pour vous accompagner !



Les bénévoles des Restos du cœur de La Source proposent, outre de l'aide alimentaire, d'autres activités comme un accompagnement au droit ou encore des ateliers de français avec des mères de famille.

Lors des portes ouvertes des Restos du cœur de La Source, les bénévoles ont présenté les activités au public qui souhaitait se renseigner. Ils ont ainsi rencontré Christophe Pinot, le nouveau président de l'association dans le Loiret : « L'organisation des portes ouvertes est très importante, afin de montrer au public les coulisses. Il n'y a pas que l'aide alimentaire. Il existe d'autres activités comme l'accueil des enfants et de leurs parents, un atelier de

conversation pour faciliter l'accès à des cours de français, mais aussi des sorties culturelles. Nous voulons aussi montrer les jardins du cœur, qui permettent à une soixantaine de personnes en grande difficulté de progresser vers un emploi ».

Gauthier Dabout, élu en charge des solidarités et de la famille, a mis en avant « l'énorme travail des bénévoles, notamment l'accompagnement vers les services publics ». Quant à Thierry Maubert, délégué de la préfète, il a souligné le partenariat qu'il entretient avec les Restos du cœur, « qui accueillent de nombreux élèves pendant une journée dans le cadre d'une démarche citoyenneté ». ■